

さみどり

9月の4連休、11月の3連休のおかげで、時々ほっとできたようですが、暑さ真っ盛りの8月18日から始まった2学期はさすがに長いと感じます。でも、そのおかげで行事や授業がたっぷりできました。

前号から少し間が空いてしまいました。運動会から最近までの主な取り組みを振り返ってみたいと思います。

運動会

10/30(金)



平日開催でしたがたくさんの保護者の方が応援に来てくださいました。ありがとうございました。有給休暇が取りやすくなったり、リモートワークが進んだりしたことなどが背景にあるのでしょうか。大勢のギャラリーに囲まれて、子どもたちのやる気も一段とアップしたと思います。しかし、残念ながら仕事が休めず見に来ることができなかつた方も少なくなかつたと思います。申し訳ありませんでした。

平日・半日・弁当なし・学年3種目→2種目などの変更をしましたが、いかがでしたか。来年度以降、コロナが収束したら全て元に戻すという発想ではなく、やってみたら案外良かったものは、今後も継続していくと考えています。保護者の皆さんの中での感想やお考えなどを伝えておきたい方がいらっしゃいましたら、手紙や連絡帳でも結構です。学校に皆さんの声を届けてくださるよう、お願いします。



トップアスリート スポーツ教室

12/10(木)

神奈川県教育委員会による令和2年度「トップアスリートのスポーツ教室」事業として県内でわずか8校の派遣先の一つに選ばれ、ラグビーチーム三菱重工相模原ダイナボアーズの選手・スタッフが来校し、5・6年生とそれぞれ2時間ずつ「タグラグビー」で一緒に体を動かしてくれました。私は、久しぶりに全力でスポーツを楽しんでいる子どもたちを見たような気がしました。来年度に向けてこういった事業の募集要項が学校に届いているので、子どもたちが本物にふれる機会を作れるようにしたいと思います。(当日の写真は右に)

二宮町立一色小学校 学校だより
令和2年度 第7号 (12/24)
発行責任者: 校長 古正栄司
一色小学校: 0463-71-1543

オールフレンズ集会

11/18(水)



異学年の子ども同士が一緒に遊んだり、協力してゲームを楽しんだりすることでお互いの交流を深め、よりよい人間関係を育むことが、この行事のねらいの一つです。もちろん、1回で力がつくわけではないので、集会当日以外にも計画的に縦割り班で集まる機会を作ります。同じ学校生活の中でも日頃の授業や学級活動とはねらいが違うし、インターネットや読書、家庭教育などでは育成が難しい力です。これからも大切にしたい学校行事の一つと言えます。

この一年間、一色小学校に対してご理解・ご協力をいただき、本当にありがとうございました。子どもたち、保護者・地域の皆さんにとって、令和3年が素晴らしい一年になることを祈念いたします。

